



Des maths mais pas que ...

publié le 21/09/2021

Descriptif :

Un projet novateur et artistique

Cette année, pour motiver différemment les élèves de 3ème aux mathématiques, Mme Cossu a initié un projet artistique avec Tchaï, chorégraphe, danseur, musicien. Les élèves seront amenés à appréhender différemment les théorèmes et savoirs mathématiques en leur donnant vie sous forme d'un slam chorégraphié d'ici la fin de l'année.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.